

Cali, abril 30 de 2020.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Nueva fecha Feria Esotérica 2020](#)

Pico de enfermedad será en mayo o junio

## Curva de contagios se aplanan en el Valle



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 29 de Abril, 2020

El Valle del Cauca ha logrado aplanar la curva de contagios por Covid -19 en las últimas semanas, manifestó la secretaria de Salud del Departamento, María Cristina Lesmes, quien recomendó no bajar la guardia y que los ciudadanos deben mantener medidas de bioseguridad.

Lesmes sostuvo que “hoy tenemos por cada 100 mil habitantes 30 personas enfermas. De ellas, solamente 48 en promedio están en UCI cada día y no hemos ocupado sino el 11% de las camas que tenemos disponibles, lo que puede significar la capacidad de respuesta que tenemos y la posibilidad de atender a todos los vallecaucanos de forma correcta”.

La funcionaria afirmó que no obstante el pico de la enfermedad en el Valle del Cauca se podría presentar a finales de mayo o mediados de junio, para lo cual el departamento se sigue preparando con las unidades de cuidado intensivo.

“Vamos a abrir otras 500 camas, 300 con ventiladores que está comprando el departamento y 206 que nos da el Ministerio de Salud, eso nos da 500 camas adicionales a las 348 que necesitamos en la segunda fase de esta pandemia, que empezará a finales de mayo y mediados de junio. Ahí estaremos listos con estas camas de UCI y 1.500 de hospitalización adicionales alrededor del crecimiento de los hospitales”, sostuvo María Cristina Lesmes.

### A cumplir



Version impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Recibe las noticias en tu correo electrónico



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo será la vida después de la cuarentena?](#)



[Conozca quiénes pueden salir a hacer ejercicio desde el 27 de abril](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Cali extrema medidas para proteger vidas](#)



[Pico y placa de cinco dígitos en Cali para carros, taxis y motos](#)

Por otra parte, ante la reactivación de algunos sectores de la economía en el Valle del Cauca, la funcionaria fue enfática en afirmar que se deben cumplir con todos los protocolos de bioseguridad para evitar que los contagios aumenten.

“Estamos revisando los avances de los municipios y distritos. Cali, Jamundí, Yumbo y Buga ya empezaron sus protocolos, los municipios más pequeños están avanzando. Queda claro que las empresas deben presentar su plan de bioseguridad y estos deben hacer inspección vigilancia y control del cumplimiento de los mismos”, indicó Lesmes.

La secretaria de Salud insistió a los empresarios en tener “el juicio suficiente de cumplir con los protocolos protegiendo a sus empleados, las familias de sus empleados y sobre todo todos los vallecaucanos”.

La funcionaria dijo que “es una encrucijada la que se nos presenta entre cuidar la vida de las personas y permitir que haya algunas actividades económicas que nos permitan poco a poco recuperar la economía del departamento y del país. Es una situación que implica responsabilidad de los industriales, empleadores, ARL pero sobre todo de responsabilidad ciudadana”.

Advirtió que desde la Gobernación del Valle se estará haciendo seguimiento y control a las empresas que se reactivarán y fue enfática al manifestar que se deben establecer turnos y horarios flexibles para evitar aglomeración en las instalaciones laborales y en los sistemas de transporte masivo.

“Estaremos atentos, uno a que cumplan y dos, a los resultados estadísticos que se vienen presentando. En esta semana, a pesar del incremento de casos, tenemos una disminución en el número de casos nuevos día a día; quisiéramos que el contagio tuviera ese comportamiento. Y vamos a estar pendientes del funcionamiento de estos dos sectores que entran a trabajar a partir del 27”.

Además reforzó que la responsabilidad de los ciudadanos será de vital importancia y las personas que salgan a trabajar deberán cumplir con las medidas de bioseguridad como el uso de tapabocas, el distanciamiento entre una persona y otra.

## Las nuevas cifras

Las cifras presentadas ayer por el Ministerio de Salud, indican que en el Valle del Cauca se reportaron 23 casos nuevos de Covid-19, de los 258 registrados este miércoles.

Con estos casos, el Valle tiene 904 casos de afectados por el coronavirus.

Mientras ayer el Minsalud reportó nueve fallecimientos por la enfermedad, el departamento no presentó ningún deceso. En el Valle ya han fallecido 54 enfermos.

Con las nuevas cifras ya suma 6.207 casos de personas afectadas por esta pandemia en Colombia, mientras que 278 personas han fallecido.

Así mismo, 1411 personas se han recuperado de la enfermedad.

De los nueve muertos de ayer, siete decesos ocurrieron en Bogotá, uno en Melgar, Tolima, y otro en Pueblo Viejo, Magdalena. Tres de ellos mujeres, seis hombres.

Entre los 258 casos nuevos reportados, la mayor cantidad fue en Bogotá con 135, le siguen Amazonas 2, Valle 23, Atlántico 15, Cartagena 11, Meta 8, Nariño 5, Antioquia 5, Tolima 4, Magdalena 4, Cundinamarca 4, Caldas 3, Huila 3, Santa



**Recibe la mejor información  
en tu correo electrónico  
Suscríbete a nuestro boletín  
de noticias, sin costo.**

**DIARIO OCCIDENTE**

Marta 2, Risaralda 2, Casanare 2, Barranquilla 2, Caquetá 1, Chocó 1 y Cauca 1.

Las cifras indican además de que en el mundo ya son más de tres millones los contagiados, 217 mil muertos, 965 mil recuperados según informes de la Organización Mundial de la Salud.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Buenaventura define medidas

Con el fin de garantizar la movilidad y la reactivación de los sectores de la...



### Cartago no autorizó actividades deportivas

Ante los casos de enfermos con Covid -19 en Cartago, que ya llegan ...



### Con acompañamiento de Gobernación y alcaldías, 25 m...

Cumpliendo con las directrices del Gobierno nacional se espera que en...



### Parteras Tradicionales en Buenaventura reciben kits...

Haciendo frente a la vulnerabilidad que tiene el personal de salud ante l...



### Así fue como le salvaron la vida a un zorro cañero

Después de muchos impedimentos logísticos, debido a la cuarentena...



### Ecoparque Pance sigue cerrado a visitantes

Aunque el gobierno nacional anunció que a partir de esta semana está...

# DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO